So isch' Pfullingen REISEN



Von Pfullinger unterwegs erlebt.....

Traumfußball

Es geschah in der Zeit der Fußball-Europameisterschaft von 2004 in Portugal. In einen der Vorrundenspiele standen sich Holland und Deutschland gegenüber.

Wir waren auf einem Camping-Platz an der Silber-Küste. Der Platz , wie üblich in Frankreich, mit vielen Holländer belegt, die wenigen Deutsche verloren sich darauf.

Abends wurde im Fernsehen das Fußball Vorrundenspiel Holland gegen Deutschland übertragen. Unsere holländische Nachbarn luden uns dazu mit in den Fernsehraum des Platzes ein.

Oje dachte ich, das wird ja heiter, 20 holländische Fans und außer mir nur ein Deutscher befanden sich dann im Raum. Nach dem 0:1 für Deutschsland jubelten wir 2 Deutsche. Die holländischen Fans waren natürlich bedient, doch sie nahmen es gelassen hin.

War es die Wärme, oder die gute Luft vom Atlantik her, kurzum meinem Landsmann viel der Kopf danach langsam vornüber und er glitt in das Reich der Träume.

In Frankreich werden im Fernsehen die Wiederholungen der Tore ziemlich spät nachgereicht. Gerade als die Wiederholung des 0:1 für Deutschland gezeigt wurde, erwachte er wieder, sah die Szene, rief laut: Null zu Zwei!!

Das Gelächter der holländischen Fans war natürlich groß. Da konnte ich nur noch entgegnen dass mein Landsmann wohl Traumfußball gesehen hat.

- TES TO THE THE TOTAL T

Werner Wiehler Bericht-Nr. 1